



ENTREPRISES

9 joueuses du VEFC à l'Élysée !

Vendredi dernier, 9 joueuses du Val d'Europe FC, ont assisté à la retransmission de France/Uruguay à l'Élysée

Mis en ligne le 09 juillet 2018



Vendredi dernier, 9 joueuses du [Val d'Europe FC](#), accompagnées d'une éducatrice ont été invitées par le Président de la République, M. Emmanuel MACRON, à assister à la retransmission du match de Coupe du Monde France/Uruguay au Palais de l'Élysée.

C'est une vraie reconnaissance pour le VEFC, car seules 10 délégations sur plus de 1000 clubs en Ile de France ont été invitées, comme l'a évoqué le Président de la Ligue de Paris IDF de Football, Jamel Sandjak.

Un réel honneur et une reconnaissance méritée pour l'école de foot des villes de Bailly Romainvilliers et de [Serris](#).

